

PHARMACIE/SOCIAL : Lehning et Weleda confrontés au déremboursement de l'homéopathie

Emmanuel Macron a finalement opté pour un déremboursement de l'homéopathie. Agnès Buzyn, la Ministre de la Santé a ainsi annoncé la fin totale du remboursement par la sécurité sociale à partir de 2021. Les laboratoires pharmaceutiques assurent qu'un déremboursement de l'homéopathie menacerait 1.300 emplois. 1.000 chez le groupe français Boiron (siège à Messimy/69) et 300 chez le français [LABORATOIRES LEHNING](https://www.lehning.com/fr) / T : 03.87.76.72.24 basé à Sainte-Barbe/57 et le suisse Weleda dont la filiale française : [WELEDA FRANCE](https://www.weleda.fr) / T : 03.89.69.68.00 est basée à Huningue/68. Weleda France, qui emploie 390 salariés (2.151 dans tout le groupe), a tiré en 2018 39% de son CA (93 M€) de sa branche médicaments, pour laquelle travaillent, directement ou indirectement, 240 personnes. <https://www.lehning.com/fr> / <https://www.weleda.fr>